

# Les écoliers de Jules-Ferry s'improvisent artisans d'art



**Les élèves de l'école Ferry fabriquent des fleurs en céramique pour financer leur voyage scolaire.** Photo RL

Deux ateliers de deux heures, c'est le temps qu'il a fallu aux vingt-cinq élèves de CM2 de l'école Jules-Ferry de Villerupt pour fabriquer des fleurs en terre cuite. Le premier atelier a consisté dans le moulage des fleurs et le second à la pose de la couleur en émail. La cuisson rehausse les tons et donne un aspect brillant bien apprécié par les élèves. L'atelier a été animé par Nicolas Venzi, animateur artistique à la MJC, toujours prêt à mettre en va-

leur la vocation socioculturelle de la Maison. Les fleurs seront ensuite fixées à une tige en bois et l'animateur les disposera sur une bûche pour valoriser le travail des enfants. Les élèves et leur professeur, Louis Barthelet, ont trouvé cette manière ludique et du plus bel effet pour participer au financement du voyage scolaire des classes de l'école au parc animalier de Sainte-Croix, car les réalisations seront vendues à la fête de l'école vendredi 24 juin.